

CHAMPIONNAT DU MONDE DE CHAR À VOILE

DU 29 JUIN 2024
AU 5 JUILLET 2024

ASNELLES - PLAGE GOLD BEACH



SPEEDSAIL



WINGYACHT

INSCRIPTION DE AOUT 2023 À FIN NOVEMBRE 2023!

FRANCAIS

La classe 7 (planche 4 roues et gréement de planche à voile ou funbord sur roues) participera à cette compétition.

Pour que cet évènement ait lieu, les coureurs doivent absolument:

- S'inscrire avant fin novembre 2023
- Etre inscrits dans un club de leur pays et posséder une licence FISLY de sport de voile terrestre

La participation de la classe 7 n'aura lieu que s'il y a une représentation minimale de 5 pays et 2 continents. La compétition n'autorise que 10 pilotes par pays maximum.

ENGLISH

Class 7 (Speed sailing board 4 wheels and windsurf rig or funboard on wheels) will take part of this competition. In order for this event to happen, riders must absolutely:

- Register before november 2023
- Be registered in a club of their country and own a FISLY Landsailing sports license

The participation of Class 7 will only be happening if there is a minimum representation of 5 countries and 2 continents. The competition allows only 10 riders per country .

Link Asnelles club : <https://www.charavoile-asnelles.fr/competitions/>

Link FISLY : <https://www.fisly.org>

Registration link : <https://www.helloasso.com/associations/asnelles-gold-beach-2024/evenements/inscriptions-pilotes-championnat-du-monde-de-char-a-voile>

Link Association speed sail: <https://acspeedsail.fr>

